



CLINIQUE EQUINE DE CONQUES

3, Château de Conques 33420 Saint Aubin de Branne

05.57.74.94.21

contact@cliniquedeconques.com | www.cliniquedeconques.com



Dr Guillaume BON

Ancien interne, Université de Montréal

Dr Hélène MATTHYS

Ancienne interne, Ecole Vétérinaire de Lyon et Gand

Dr Jean-Michel CASAMATTA

Ancien interne, Ecole Vétérinaire de Lyon

Dr Mathieu LENORMAND

Ancien interne, Ecole Vétérinaire de Lyon

Dr Marianne DEPECKER

Médecine interne, PhD, Dipl. ECEIM

Dr Fabien RELAVE

Chirurgien équin, Dipl. ACVS & ECVS

VAZI DES AGRIERS

N° Puce : 250259805843164.

Age : 15 ans et 8 mois

Espèce : Cheval

Race : SELLE FRANCAIS

Sexe : M

Propriétaire : Mme IMBERT LAURE

Mme IMBERT LAURE

ECURIES DES AGRIERS

16300 ST PALAIS DU NE

Dr Jean-Michel CASAMATTA

N° national d'inscription : 17421

le 02/12/2024

Motif

Commémoratifs

Description

Ce jour,

La boiterie absente lors du dernier examen et vue en vidéo est bien identifiée sous la selle à main droite : sautellement intermittent dans la phase de protraction AG.

L'aspect est clairement en faveur d'une origine haute mécanique ou douloureuse (plutôt névralgique).

Anesthésie intra-articulaire épaule gauche :

Négative

Radio :

Cervicales D : rien de plus, peut être une hypertrophie C7-T1 mais image de qualité médiocre.

Epaule D : qualité mauvaise

Coude D : RAS

Les examens complémentaires de type scanner et a fortiori scintigraphie ne sont pas souhaités.

Soins :

Tentatives d'infiltrations complémentaires IA C6-C7-T1 et abord péri-articulaire ventral (racine nerveuse) à gauche.

Activité :

Garder au box et sortir en main pendant 48h, paddock pendant 2 semaines, reprise du travail : pas de longe ni cercle pendant 2 semaines.

Surveillance :

Sur le ou les articulations infiltrées, surveiller l'absence de gonflement localisé, ni chaleur, ni de douleur/boiterie. Le cas échéant nous prévenir immédiatement ou votre vétérinaire traitant.

Dopage

Ce jour, le cheval a été sédaté à l'aide de

Délai dopage global des soins : 21 jours environ. Attention courses : le cheval doit être négatif à la déclaration de partant (48-72 trot et 72 h galop).

Le délai d'attente indiqué est approximatif, seule une analyse de dépistage peut permettre de vérifier l'absence effective de trace.

Le cheval a également reçu des substances susceptibles de l'exclure provisoirement ou définitivement de la consommation humaine.